



Viernes, 18 de septiembre de 2009

El Coche Fantástico

Todavía estamos viviendo con un clima casi de verano, y al mismo tiempo hemos comenzado a convivir en el ambiente colegial, con nuevas asignaturas y

quizás nuevos compañeros. Para conseguir todo se nos va a pedir esfuerzo y trabajo personal. Los buenos resultados no nos van a llover de las nubes como un regalo "fantástico".



KNIGHT RIDER

¿Recuerdas que durante este verano

se ha presentado en la televisión una nueva versión de la serie "El coche fantástico"? ¡Qué maravilla! Un coche programado para que su dueño pueda salir de todos los apuros y dificultades. Un coche preparado para rechazar los disparos y atacar con fuerza, un coche sin necesidad de ser conducido... el conductor se puede quedar dormido plácidamente mientras el coche conduce por medio de la ciudad y las autopistas.

No va a ser así durante el curso que estamos comenzando. Por ahora no existen ni los coches "fantásticos", como los de la tele, ni las mentes "fantásticas" que se quedan con todas las lecciones y temas en cuanto se abre el libro. Nosotros somos un poco más limitados que los modelos de estas aventuras y necesitamos del esfuerzo y del trabajo personal cada día del curso.

Anímate y comienza con ganas porque, aunque con muchos límites, tú eres mucho más "fantástico" y maravilloso que el coche de la tele.

Basta con que te lo propongas porque.... ¡¡¡Sí, tú puedes!!!

¡Feliz Fin de Semana!

